



BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, lunes 4 de diciembre de 2023

No. 607/2023

IMSS inaugura cuatro Salas de Lactancia para mujeres trabajadoras y visitantes en Nivel Central

- **El Seguro Social garantiza a madres trabajadoras y visitantes su derecho a contar con un espacio confortable, limpio y digno para la extracción de leche materna.**
- **En la Ciudad de México ya suman 6 las salas de lactancia que se han habilitado en diversos edificios del IMSS.**

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) inauguró de manera simultánea cuatro Salas de Lactancia en diversos edificios de Nivel Central, con las que ya suman seis instaladas en la Ciudad de México para garantizar a las madres trabajadoras y visitantes su derecho a contar con un espacio confortable, limpio y digno para la extracción de leche materna en beneficio de su salud y la de sus bebés.

Las salas inauguradas se ubican en Durango 289, en la Colonia Roma Norte; en Toledo 21, Colonia Juárez; en Tiburcio Montiel 15, Colonia San Miguel Chapultepec; y en Mier y Pesado 120, Colonia Del Valle Norte.

Estos espacios están equipados con sillas y mesas individuales, lavamanos con tarja, dispensador de jabón y toallas, refrigerador de acero inoxidable, una pantalla para proyectar videos educativos sobre la lactancia materna, entre otros.

En el marco del ciclo de actividades en favor de los derechos humanos, la directora de Prestaciones Médicas del Seguro Social, doctora Célida Duque Molina, señaló que el director general del IMSS, Zoé Robledo, ha fortalecido una atención integral centrada en las personas, como no había ocurrido en otras administraciones.

Se trata, explicó, de una política institucional que comprende programas como AMIIMSS (Modelo de Atención Materna Integral), cuya finalidad es brindar los servicios necesarios para que mujeres y niñas cuenten con una atención oportuna.

Expresó que una parte fundamental de este plan es el seguimiento del embarazo, el fortalecimiento de la lactancia materna y la atención de las mujeres por parto sobre cesáreas, medidas que han hecho posible fortalecer el servicio a las derechohabientes.

Abundó que para promover el apego a la lactancia materna, el IMSS cuenta con una estrategia para atender a prematuros, Papá y Mamá Canguro, mismo que ha demostrado que los bebés que nacen con esta condición, el apego temprano a la lactancia, el contacto





GOBIERNO DE
MÉXICO



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

piel a piel de mamá y papá con el recién nacido, genera un mejor desarrollo neurológico y físico.

La titular de la Unidad de Derechos Humanos, Marcela Velázquez Bolio, enfatizó que el IMSS se ha ocupado de ver la lactancia materna como un derecho, por ello, se han aperturado estas salas de lactancia para que puedan ejercer su maternidad de manera segura y responsable.

Recordó que previo a la inauguración de estas cuatro salas, previamente se abrieron dos, una en Durango 323, Colonia Roma Norte y otra en la sede del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), ubicado en Zamora 107, Colonia Condesa.

En su mensaje, la secretaria de Igualdad Sustantiva del CEN del SNTSS, Nayeli Fernández Bobadilla, detalló que el Sindicato ha impulsado iniciativas en favor de las mujeres embarazadas como son: la ampliación del tiempo de lactancia para trabajadoras de jornada acumulada y de velada, además contribuir en la apertura de más salas de lactancia.

La directora general de la Fundación IMSS, Ana Lía de Fátima García, se comprometió a seguir trabajando para abrir más espacios en unidades médicas y hospitales para las derechohabientes, quienes también requieren esas facilidades para acercar a sus bebés la leche materna.

---o0o---

LINK DE FOTOS:

<https://drive.google.com/drive/folders/1SfxoBLA0i3HfSalGReJXZWyHHEGz6E8z?usp=sharing>

LINK DE VIDEO:

<https://imssmx.sharepoint.com/:v/s/comunicacionsocial/ERmqJAMfBsFJjVas65OLRwgBKRZqZK-1HB8oA59oPqwYaw?e=KqTnq8>



2023
AÑO DE
**Francisco
VILLA**
EL REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO